

Lesungstexte des Sonntags:

L1: Lev 13, 1-2.43ac.44ab.45-46

L2: 1 Kor 10,31-11,1

Ev: Mk 1, 40-45

11. Februar 2024

**Die  
Gottesdienste**

	<b>St. Josef-Kirche</b>	<b>St. Marien-Kirche</b>
Samstag		18.00 Uhr
Sonntag	09.30 Uhr 17.00 Uhr Konzert  <b>Katharinenkloster</b> 09.00 Uhr	11.00 Uhr Familien- gottesdienst
Rosen- montag	09.00 Uhr ENTFÄLLT	
Dienstag		
Ascher- mittwoch	09.00 Uhr Wortgottes- dienst Sprickmannplatz 14.30 Uhr Senioren- Messe im Pfarrzentrum mit Austeilung des Aschenkreuzes	19.00 Uhr mit Austeilung des Aschenkreuzes
Donnerstag		09.00 Uhr
Freitag	18.00 Uhr	

**Kollekte**     für die Gemeinde

**Prediger**     am Wochenende 10./11. Februar ist Pfr. Ulrich Messing

Veranstaltungen / Termine in Kinderhaus

Veranstaltungen / Termine in Sprakel

**Team  
Fairer Handel**

Der "Fensterverkauf" ist immer samstags von 10 - 12 Uhr in einem Kellerraum des Pfarrzentrums (Zugang über die Paula-Wilken-Stiege). Es besteht die Möglichkeit, sich die Waren über den Fahrradlieferservice nach Hause bringen zu lassen. Bestellungen werden aufgenommen unter Tel. 21 14 86 oder Tel. 21 85 38.

Herzlichen Dank an all unsere Kundinnen und Kunden, denn durch Sie konnten wir in den vergangenen Monaten einen Überschuss von ca. 1000 Euro erwirtschaften.

Diesen Erlös spenden wir erneut an das Sozialbüro unserer Gemeinde. Mit unserer Spende möchten wir ermöglichen, dass finanzschwachen Familien, Paare und Alleinstehende, die durch die gestiegenen allgemeinen Lebenshaltungskosten besonders betroffen sind, unterstützt werden können.

**Zum Familiengottesdienst**

☐ am Sonntag, 11. Februar, um 11 Uhr in der St. Marien-Kirche kommen Sie gerne mit Verkleidung.

**Konzert**

■ mit der Stimme von Pablo Casals - Klassik und Katalanische Folklore mit Roger Morelló (Cello)  
am Sonntag, 11. Februar, um 17 Uhr in der St. Josef-Kirche.  
Aufgeführt werden Werke von J.S. Bach, Marin Marais, Gaspar Cassado, Marc Migó, Elisenda Fábregas.  
Der Eintritt zum Konzert ist frei. Um eine Spende zur Deckung der Kosten wird gebeten. Wir laden Sie recht herzlich dazu ein.

**Ausstellung**

■ Die Bürgervereinigung Kinderhaus bietet wieder eine Ausstellung im Kinderhauser Heimatmuseum an.  
"Kinderhaus - gestern und heute -" so lautet der Titel einer Fotoausstellung aus dem großen Kinderhaus-Fundus von Walter Schröer.  
Der Wandel der Zeit ist in Kinderhaus in den vergangenen Jahren an vielen Orten zu sehen. Die Ausstellung zeigt an vielen Beispielen diese Veränderungen, aber auch nicht immer gut gelungen.  
Die Ausstellung ist an den Sonntagen von 15 - 18 Uhr (Winter 17 Uhr) kostenlos zu besichtigen.  
Beginn: 11.2. bis 26.5. 2024

**Die Bücherei St. Marien**

☐ in Sprakel ist geöffnet jeden Sonntag von 10.30 bis um 12.30 Uhr.

**Rosenmontag**

■☐ entfällt die heilige Messe um 9 Uhr in der St.-Josef-Kirche. Die Pfarrbüros sind an diesem Tag geschlossen.

**Senioren-  
nachmittag im  
Pfarrzentrum**

■ Am Aschermittwoch, 14. Februar, feiern wir die heilige Messe mit Austeilung des Aschenkreuzes um 14.30 Uhr im Pfarrzentrum.

**„GEMEINSAM  
nicht einsam“**

☐ Einladung zum Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren jeden Mittwoch um 12 Uhr im Marienheim Sprakel.  
Jeder ist willkommen. Anmeldung (bis jew. Montag) bei:  
Fr. Falkenberg, Tel. 21 66 13, oder Fr. Ostlinning, Tel. 21 43 75.

**Lebensmittel-  
ausgabe  
in Sprakel**

□ Jeden Donnerstag im Marienheim in der Zeit von 15 bis 16 Uhr können haltbare Lebensmittel abgeholt werden.  
Die Bedürftigkeit muss durch entsprechende Unterlagen nachgewiesen werden.

**Das Pfarrbüro**

□ in Sprakel ist am Donnerstag, 15. Febr., geschlossen.  
■ In Kinderhaus ist das Büro am 15. Febr. am Nachmittag geschlossen.

**Der  
Kirchenvorstand**

■□ tagt am Donnerstag, 15. Februar, um 19.30 Uhr im Marienheim.

**Ökumenisches  
Gebet**

■□ Für Frieden in Münster und der Welt als Zeichen für Toleranz, Dialogbereitschaft, Fremdenfreundlichkeit und die unantastbare Würde jedes Menschen am Freitag, 16. Februar, um 15.30 Uhr in der Liebfrauen-Überwasserkirche.  
Livestream: [live.katholisch-in-muenster.de](https://live.katholisch-in-muenster.de)

**1. Fasten-  
sonntag,  
18. Februar**

■□ Die Gottesdienste in der Fastenzeit sind inspiriert vom Misereor-Hungertuch, das gestaltet wurde vom nigerianischen Künstler Eme-ka Udemba. Eine kleine Vorbereitungsgruppe aus den vier Gemeinden unserer Seelsorge-Einheit möchte mit ihren Texten unseren Blick lenken auf die Schönheit und Kostbarkeit der Erde, die auf dem Hungertuch gehalten wird von vier verschiedenen Armen und Händen. So soll auch die Fastenzeit uns und unserem gemeinsamen Einsatz Stärke und Halt geben in den vielfältigen Herausforderungen des Lebens.  
Wir laden herzlich ein zu den Gottesdiensten von Aschermittwoch bis Ostern!

**Harfenkonzert**

■ mit Eva Bäuerle-Gölz am Sonntag, 18. Februar, um 17 Uhr im Heimatmuseum an der St. Josef-Kirche.

**Familien-  
Wochenende  
auf der Jugend-  
burg Gemen**

Mittlerweile ist es nun rund 2 Jahre her, dass wir zu einem gemeinsamen Gemeinde-Wochenende aufgebrochen sind, um „Atem zu holen“ vom Alltag. In diesem Jahr wollen wir uns vom 06.-08.09.2024 wieder auf den Weg machen auf die Jugendburg Gemen, um miteinander eine gute und erholsame Zeit zu verbringen. Dabei wird uns das Thema: „Mit offenen Augen – Farben des Lebens“ begleiten.  
In bewährter Tradition haben wir wieder einen bunten Mix an unterschiedlichen Workshop- Angeboten kreativer, spiritueller und musikalischer Natur für Sie zusammengestellt.

Sogar eine Töpferwerkstatt ist diesmal mit dabei. Viel Spaß ist vorprogrammiert!

Für Kinder wird außerdem eine Kinderbetreuung angeboten. Darüber hinaus gibt es auch wieder Gelegenheit, sich in den Workshops oder einfach nur beim gemütlichen Beisammensein besser kennenzulernen. Wie üblich beginnt das Wochenende am späten Freitagnachmittag und endet am Sonntagmittag. 50 Betten, mehrere Gruppenräume und die Orangerie stehen uns dort zur Verfügung. Unterstützt werden wir dieses Mal von der Jungen Gemeinschaft, dem Familienverband des Bistums Münster. Deshalb erfolgt die Anmeldung zum Gemeindefreizeitwochenende online unter: <https://veranstaltungen.jg-muenster.de> oder dem folgenden QR-Code:



Insgesamt darf eines natürlich nicht fehlen: Zeit zum Austausch untereinander und „Aus-Zeit“ zum „Atem holen“ für jeden Einzelnen! Dafür bietet sich die Jugendburg in besonderer Weise an. Neben vielen größeren und kleineren Gruppenräumen bietet das wunderbare Ambiente der idyllisch gelegenen Burg-Gräfte zu Wanderungen in der Natur und Entspannung ein. Außerdem bietet das Haus die Möglichkeit für einen gemütlichen Grillabend mit anschließender Lagerfeuerunde.

Sonntagvormittag feiern wir zum Abschluss einen gemeinsamen Gottesdienst und fahren anschließend wieder zurück nach Hause. Wer noch eine Mitfahrgelegenheit sucht, kann sich gerne an uns wenden.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage bzw. in den ausliegenden Anmelde-Flyern.